

## **Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco**

### **XXII Etapa**

#### **Mtra. Alejandra López Cepeda**



Distinguida maestra que con su visión de excelencia y espíritu transformador se ha destacado en el ámbito educativo y ha sido ejemplo de inspiración para sus estudiantes, colegas y comunidad, al demostrar su vocación, entrega y compromiso. Nace en Ciudad Victoria, Tamaulipas el 31 de mayo de 1949.

Cursó la carrera de Profesora de Educación Primaria en la Benemérita Escuela Normal Federalizada de Tamaulipas en su ciudad natal, egresando en 1967 y obteniendo Mención Honorífica por el brillante examen profesional sustentado.

Posteriormente, realizó estudios en la Escuela Normal Superior de Tamaulipas, alcanzando en 1973 el Grado de Licenciatura en Pedagogía, recibiendo la Cédula correspondiente en 1981, para ejercer la profesión de Profesora de Segunda Enseñanza en la Especialidad de Historia.

En mayo de 2005, recibe su Cédula con efectos de patente para ejercer profesionalmente el Nivel de Maestría en Educación Campo Formación, en virtud de que realizó sus estudios en la Universidad Pedagógica Nacional en Ciudad Victoria, Tamaulipas.

Su labor frente a grupo fue realizada en los niveles de Educación Primaria, Secundaria y Media Superior. En el periodo de 1967-1975, es frente a grupo en la Escuela Primaria "Leona Vicario" y en la escuela Secundaria Federal de Trabajadores. De 1977-1979 Maestra de Literatura en el Centro de Estudios Tecnológicos Agropecuarios No. 34 y de Filosofía, Psicología y Español en San Luis de la Paz, Gto. De 1980 a la fecha se desempeña como Asesora y Subdirectora Académica, como responsable de la Maestría en Educación, Campo Formación

, y de la Maestría en Educación Básica en la Universidad Pedagógica Nacional Unidad 281, con sede en Cd. Victoria, Tamaulipas.

Proyecta su quehacer educativo al impartir cursos, talleres y seminarios tales como “La comunicación y la estética en la escuela primaria”, “Procesos evolutivos del desarrollo integral del niño” y el “Taller pedagogía: Habilidades para docencia”

Entre sus principales aportaciones educativas destaca el diseño de Antologías, Programas, Proyectos, Investigaciones, Guías de Estudio, Diplomados, así como también es autora de numerosos artículos en la revista “Difusión Educativa” editada por la Universidad Pedagógica Nacional y en libros publicados por la red de Durango de Investigadores Educativos A.C. en 2013.

Durante su larga trayectoria educativa, ha ocupado numerosos cargos de gran responsabilidad, como directora de proyectos de investigación psicopedagógica y tesis de maestría.

Cabe destacar el liderazgo académico de la Maestra Alejandra López Cepeda como ponente en foros educativos, mencionando, entre otros, el 1er. Congreso Internacional de Investigación e Innovación Educativa en Cd. Reynosa, Tamaulipas.

Ha sido acreedora de numerosos reconocimientos, constancias por su actualización y por su participación en cursos y encuentros pedagógicos, así como diplomas por la excelente organización y desempeño mostrado durante su labor educativa, otorgados por las autoridades educativas correspondientes.

En mayo de 2013 recibió la Medalla al Mérito “Docente Altamirano” otorgada por el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Educación, por su destacada trayectoria educativa realizada durante 40 años ininterrumpidos de labor magisterial en beneficio de la niñez y juventud tamaulipeca.

Debido a su alto grado de responsabilidad y profesionalismo, aunado a la perseverancia, la cultura del esfuerzo, la honestidad en el trabajo y el placer por el aprendizaje, ha logrado el reconocimiento y valoración por la labor desempeñada a lo largo de su trayectoria educativa, motivo por el cual se hace acreedora a formar parte de la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

**¡BIENVENIDA!**

**15 de mayo de 2015**